
＜八王子介護フェア実行委員会 様＞

●上映会を開催するに至った経緯を

教えて下さい。

全国老人福祉施設協議会のチラシに掲
載されていたを見て、決めました。

「八王子介護フェア」というイベント内で
の上映です。この活動は、都内の1200
余りの特別養護老人ホーム等が参加す
る東京都社会福祉協議会 東京都高齢

者福祉施設協議会における、「だれもが

安心して暮らせるまちづくりのために東
京の高齢者福祉施設がお互いに協力し

ながら、地域によりそうためのイベント

や交流会などを各地で行う地域公益活
動」の一環として実施しました。

●実行委員会は、どのようなメンバーで
しょうか？

社会福祉法人特別養護老人ホームの
施設長や生活相談員、地域包括支援セ

ンターの職員、医療法人の医療相談室
担当者です。

上映日：2021/11/10（水） 場所：加住市民センター（東京都八王子市）

●資金はどのように捻出しましたか？

東京都高齢者福祉施設協議会の地域

活動助成金申請や関連企業に協賛依

頼を行いました。不足分は主催した社
会福祉法人にて捻出しました。

●地域へどのように告知をしましたか？

開催案内チラシや施設の広報誌に掲載

して、行政機関への掲示や回覧板での
周知を行いました。

●上映会当日の様子や、上映会開催の
感想を教えてください。

映画を通じて、「介護」の仕事のリアル
な現実が映し出されていて素晴らしかっ
たです。 介護という仕事の苦労だけで

はなく、その先にある介護のすばらしさ
や奥深さが、一般の方々にも伝わって
いたと感じました。

上映会 開催事例 File-SP56

上映後は、会場が感動の渦に包まれ、

司会が声を詰まらせるなど、とても温か
い雰囲気のなか、イベントを終了するこ
とができました。

●今後、上映会を開催される主催者の

皆さんに向けて、メッセージをお願いし

ます。

学生(とくに中高生や介護・看護養成校)
に向けて、是非上映をしていただきたい
と思います。

苦労の先にある介護のすばらしさが、一般の方々にも伝わっていたと感じました

ご担当者：田代航也さん

関連団体


